

年男
年女

新年の抱負



デイサービス ハッピー



秦 美代子様

病気になるまいように、元気で続けます。

特養



二ノ宮一夫様

過去にくよくよしないで毎日を楽しんで過ごします。



安部 光夫様

猪生まれなので穴を掘るようにまっすぐ進みます。

リハビリデイサービス みもざ



長野 孝子様

元気に今の生活を続けて楽しんでいきます。

デイサービスセンター



生野フサエ様

好きな手芸に取り組んで良い作品を作ります。



佐藤 義隆様

元気で、畑仕事ができるように頑張っています。

青春塾



土屋ヒロ子様

転ばないよう野菜作りを頑張ります。



小笠原榮子様

慌てんでゆっくりした一年にします。



松井 武夫様

元気で情和園に行きたいです。よろしくお願いします。

職員



濱野 早苗

山登りが出来るようになります。



山本 秀之

皆様が笑顔ですごく喜ぶよう頑張ります。



牟田 采加

スキルアップを目指します。



溝口由希恵

目標に向かって突き進みます。

新年明けましておめでとうございませう。皆様には輝かしい新春を幸多くお迎えになられたことと、まずはお慶び申し上げます。
昨年霜月には青松鮮やかな皇居に夫婦揃って参内し天皇陛下ご拝謁の栄を賜りました。感激の極みであり、これも皆様方のおかげと衷心より感謝申し上げます。
さて、神奈川県大和市が「七十歳台を高齢者と言わない都市」宣言を致しました。私がエ



「窓を開ければ、陽が差してくる」

アロビクスの指導を頂いている大分トリニータの伊藤千奈美トレーナーの言にも、「大分市内のスポーツクラブの利用者は殆どの方が六十五歳以上の高齢者」とのこと。皆さん、健康意識がとて強く、運動に、旅行に、趣味に、仕事にと、活発に取り組まれているとのこと。先ほどの大和市長は「いや、年齢でくる時代ではなくなった。シニア世代が家を出て社会参加したくなるような環境、居場所作りや交通手段を整備することがこれからの行政の務め」と締めくくっています。窓を開ければ、陽が差して来

ます。新年度を迎え、私どもは、「利用して頂ければ気分転換できる、晴れ晴れとした気持ちになれる情和園」を目指して、健康体操、リハビリテーションやユマニチュード等に取り組んで参ります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人情和園 理事長 土師 壽三